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一些行政执法部门粗暴执法、违规执

法，似乎司空见惯。这太影响政府形象了，

也会让老百姓感到心寒。如何建立服务型

政府，让老百姓享受到更优质、便捷的服务？

我希望在政府机关和事业单位，尤其

是在窗口服务部门推行“贵宾式服务”。例

如城管队员应工装整洁，男士要统一短发，

工装严整，遇到执法争执时，要做到“骂不

还口，打不还手”。

特别是那些经常与市民“面对面”的

执法部门，希望在执法办事中，多一些笑

脸，少一些粗暴。

希望政府工作推行“贵宾式服务”
本报将把市民“心声”带入会场

现在，学校门口的部分小商铺、小摊

位，让家长们很是担心。我孩子今年上小

学三年级，每天放学都要到学校门口的小

商铺里逛逛。虽然“瘦肉精”、“红心鸭

蛋”、“三鹿奶粉”等食品安全事件，让大家

对每天入口的“东西”的安全性有了更高

警惕，但是学校门口的部分小商铺里所卖

的食品，存在安全隐患，让人担心。许多

学生家长都面临这一问题。

另外，学生们必经的每个路口，都有

踩着小三轮赶来卖小吃的商贩在忙碌着，

卖臭豆腐的、烤羊肉串的、炸肉丸子的等

等，诱人的香味让孩子们停住了脚步。眼

下不少中小学校门口，一到了放学时间，

就有很多的无证商贩在卖小吃。病从口

入啊，这不禁让我们感到担心。

我老父亲现在就“蜗居”在40多平方

米的房间里，用木板隔开，门廊被改造成了

茶室和厨房，一住就是45年。那里的居住

条件很差，如果政府能够通过置换，提供条

件更好的住房，我举双手赞成。但是，合肥

这些年对于旧城区改造，脚步还是慢了些。

同时，旧城区也面临着人口过度集

中、交通拥堵、房屋危破、居住环境恶化、

改造投资成本增大等问题。这种状况如

不及时改变，将影响城市现代化建设、影

响投资环境、影响居民生活，制约合肥经

济社会的可持续发展。

今日，随着合肥市十四届人大四次会议的开幕，对于合肥市民

“许下”的几百条“心愿”，本报也将信守“诺言”，将这些市民“心里

话”带入会场。

您还有什么想说的，有什么想法想带进合肥“两会”？请拨打本

报合肥“两会”热线（2610788、2620110），也可以加入本报合肥“两会”

QQ（625360328）、发送邮件（ahscb9999@163.com）或登录星空社区(www.xksq.net)，说出您

最想说的话，以及最关心的问题。 记者 俞宝强

校门口的小吃卫生叫人忧 ——庐阳区光明新村邱女士

两会民意箱两会民意箱

多一些笑脸，少一些粗暴
——肥西县铭传乡群众刘先生

旧城区改造能否加快脚步？ ——蜀山区市民梅女士
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幼儿园师资尚薄弱

数据显示，截至2010年秋，合肥市共有

各级、各类幼儿园415所，其中公办幼儿园

125所，民办幼儿园290所，民办幼儿园占

该市幼儿园总数的69%；学前3年在园幼儿

近10万人，入园率87%；省、市级一类幼儿园

和农村示范幼儿园的总量约占全省的三分之

一；各级、各类幼儿园园长学历合格率99.4%、

专科以上学历比例为52.9%；教师学历合格率

96.9%、专科以上学历比例为42.6%。

幼儿园仍旧“入园贵”

毛晓斌认为，目前，合肥市绝大多数

幼儿园建设标准尚未达到国家制定的相关

标准。同时，城市住宅小区配套幼儿园建

成后，归属管理权限一直存在争议。从目

前看，住宅小区配套幼儿园基本上由小区

物业公司管理，由物业公司出租给民办学

前教育机构，造成收费居高不下。

另外，与基础教育其他阶段相比，公

共财政对学前教育投入极少，有些县区基

本没有拨付。学前儿童家长每学期需承担

1400元～6000元不等的保育教育费。

还有就是近年来，大量学前农民工子

女随父母流入城市，现有的学前教育资源

难以全覆盖，加上进城务工农民经济收入

相对微薄、经济条件比较拮据，学前教育意

识淡薄，致使进城务工农民随迁学前儿童

一部分在无证园入园，一部分由父母看管。

委员建议多建公办园

为此，毛晓斌建议，合肥幼儿师范学

校应升格为专科学校，才能够培养足够数

量、社会急需的专科幼教师资，进一步提升

合肥市幼儿教师学历层次、整体素质。

他建议，对接收进城务工农民随迁子

女入园的幼儿园，按照生均成本，由县区政

府、家庭按比例共同分担保育教育费用。

财政对无证园转化为有资园、新建乡镇公

办中心园、小区配套幼儿园或规划新建的

幼儿园等继续实行以奖代补。毛晓斌还建

议大力发展公办幼儿园，扶持民办幼儿园，

支持街道、村集体、有条件的行政事业单位

开办幼儿园，确保到2020年公办幼儿园在

园幼儿数达到幼儿在园总数的一半以上。

政协委员破解幼儿园“入园难”、“入园贵”

建议财政对幼儿园以奖代补
上公办幼儿园，难！上幼儿园，贵！当前，合肥市学前教

育的主要矛盾仍然是“入园难”、“入园贵”。合肥市政协常

委、九中副校长毛晓斌代表民进合肥市委在合肥“两会”上发

言时，希望合肥能够大力发展公办幼儿园，几年后，应该让至

少半数的幼儿能够进入公办幼儿园，并建议财政对幼儿园继

续实行以奖代补。 记者 祝亮

委员议政委员议政

合肥市政协会议开幕现场

1月 10日下午，主题为“致诚、致精、致

远”的安徽商之都2011年供应商答谢酒会

在合肥元一希尔顿国际大酒店隆重举行。

国内外数百家知名品牌的高层代表出席了

此次盛宴。

徽商集团及商之都相关负责人出席了

酒会。商之都有关负责人在致词中表示，

商之都成绩的取得，得益于徽商集团母体

的滋养，凝聚了商之都全体员工的汗水和

智慧，更离不开商业伙伴们的大力支持。

安徽商之都作为安徽第一商业，自

1995年12月28日正式诞生以来，历经多次

成功转型。15年里，商之都从昔日的单一

门店运营模式到连锁加盟模式，再到大力

发展连锁直营模式 ，进而进入当下的打造

“商业综合体建设及运营商”阶段，每一次

成功转型，都对商之都的管理能力是一次

新的检验，也是一次新的提升。截至目前，

商之都已在省内合肥、亳州、滁州、宣城、六

安、巢湖、池州、蚌埠等市（县）开设了16家

百货门店、17家国生电器专业店、20家红府

超市直营店，销售收入也从开业当年的3亿

多跃升至今年的85亿多元。在刚刚过去的

2010年12月，商之都顺利通过了国际质量、

环境、职业健康安全管理体系三标一体化

认证，在全国商业连锁业率先同时取得这

三标资质。这表明，在与国际先进管理体

系接轨上，安徽商之都已领跑全国商业连

锁行业，也更加坚实了其“安徽第一商业品

牌”的管理基础。

商之都相关负责人还透露，未来五年，

商之都的整体发展目标是致力于打造“区

域性的商业领导品牌”。这意味着商之都

将继续深耕于安徽本土；而在发展定位上，将

致力于向“商业综合体建设及运营商”转型。

酒会现场，到场宾客欣赏到由红府超市

员工带来的大合唱《红府之歌》、淮南商厦表

演的音乐剧《我爱平底锅》、舞蹈《双凤传

奇》、滁州商厦的黄梅大鼓《我爱商之都》等

十余个商之都员工的精彩演出。据了解，商

之都在年终岁初举行年度客户答谢会，是为

了向一直以来携手商之都的供应商表达最

诚挚的谢意，把全国乃至全世界的优质商品

资源传播到安徽与广大消费者分享。

作为安徽商业的领军企业，商之都在

业界、客户和消费者中树立了较高的品牌

知名度，颇具口碑。此次年度供应商答谢

酒会的举办，不仅凸现其企业实力的完美

演绎，同时也是对商之都做好“十二五”开

篇布局的深刻诠释。

安徽商之都2011年供应商答谢酒会隆重举行


